

FORKOPIMDA

Pergantian Danrem 072/Pamungkas: Brigjen TNI Bambang Sujarwo Siap Lanjutkan Tongkat Kepemimpinan dari Brigjen TNI Zainul Bahar

Agung widodo - TEMANGGUNG.FORKOPIMDA.COM

Nov 14, 2024 - 15:08



YOGYAKARTA – Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, beserta Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0706/Tmg, Ny. Ekha Sriyono, hadir dalam acara

lepas sambut Komandan Korem 072/Pamungkas di Yogyakarta, Kamis (14/11/2024).

Acara ini menandai pergantian pimpinan Korem 072/Pamungkas dari Brigjen TNI Zainul Bahar kepada Brigjen TNI Bambang Sujarwo, berlangsung di Kantor Korem 072/Pamungkas, Jalan Reksobayan, Ngupasan, Yogyakarta.



Dalam sambutan perpisahannya, Brigjen TNI Zainul Bahar, yang kini menjabat sebagai Kapok Sahli Kodam IV/Diponegoro, menyampaikan rasa syukur atas kesempatan memimpin Korem selama setahun. “Korem ini memiliki tekad untuk menjadi yang terbaik. Merupakan kehormatan dan kebanggaan bagi saya memimpin satuan ini,” ujarnya. Ia juga mengapresiasi seluruh prajurit dan PNS Korem atas dedikasi mereka, seraya menyatakan yakin bahwa di bawah kepemimpinan Brigjen TNI Bambang Sujarwo, Korem 072/Pamungkas akan semakin maju.

Sebagai Danrem 072/Pamungkas yang baru, Brigjen TNI Bambang Sujarwo menyampaikan terima kasih kepada pimpinan TNI AD atas kepercayaan yang diberikan. Ia berkomitmen untuk meneruskan program-program yang telah dirintis oleh pendahulunya dan terus mendukung visi Indonesia Emas 2045. “Kepemimpinan adalah amanah yang harus dijalankan dengan penuh tanggung jawab. Kami siap membantu pemerintah dan melayani masyarakat dalam mengatasi tantangan di tengah perkembangan zaman yang semakin kompleks,” tegas Brigjen TNI Bambang.



Menjelang Pilkada serentak 27 November 2024, ia mengingatkan pentingnya menjaga netralitas TNI dan memastikan pelaksanaan pemilu berjalan lancar dan damai. Brigjen TNI Bambang juga menegaskan pentingnya membangun prajurit yang profesional, militan, disiplin, serta rendah hati untuk menciptakan kemanunggalan dengan masyarakat dan sinergi dengan instansi terkait.

Acara lepas sambut tersebut dihadiri oleh para komandan satuan di jajaran Korem 072/Pamungkas beserta ibu, yang ikut mendukung transisi kepemimpinan dengan harapan kelancaran tugas yang diemban.